



VALLE DE CHALCO
SOLIDARIDAD

BOLETÍN INFORMATIVO

• 2023 •



Sigamos *Transformando* el futuro

ALCALDE REAFIRMA SU COMPROMISO CON LA SEGURIDAD PÚBLICA Y LA TRANQUILIDAD DE LAS FAMILIAS; ENTREGA CATORCE NUEVAS PATRULLAS.

Valle de Chalco Solidaridad a 10 de junio de 2023

- Las unidades, sumadas al parque vehicular existente, permitirán incrementar los patrullajes y ofrecer una pronta atención a la ciudadanía ante una emergencia.

Como parte de las acciones desarrolladas para reforzar la estrategia de seguridad pública, el Presidente Municipal, Armando García Méndez, hizo entrega de catorce nuevas patrullas. Las unidades, sumadas al parque vehicular existente, permitirán incrementar los patrullajes y ofrecer una pronta atención a la ciudadanía ante una emergencia.

Las patrullas se entregaron en las instalaciones de la Comisaría de Seguridad Pública, ubicada en la colonia El Agostadero, mediante un acto cívico y protocolario, donde se rindió honores a la Bandera y se realizó la Parada de Honor y Pase de Revista.

Contándose en el evento, con la participación de los regidores Celestino Barrera Méndez, Irma Tenorio Contreras y Florencio Genaro Anguiano Lazcano; el Secretario del Ayuntamiento, Alan Velasco Agüero; y el director de Seguridad Pública y Tránsito Municipal, Inocencio Candelas Cruz.

En su mensaje, el edil agradeció a las y los elementos de la policía municipal su labor cotidiana. “¡Muchas gracias por salir todos los días y ver por la tranquilidad de las familias, patrullar las calles del municipio y brindar apoyo y auxilio a la ciudadanía!”.



ALCALDE REAFIRMA SU COMPROMISO CON LA SEGURIDAD PÚBLICA Y LA TRANQUILIDAD DE LAS FAMILIAS; ENTREGA CATORCE NUEVAS PATRULLAS.



Además, señaló que la seguridad pública también se construye con la participación de la comunidad, por lo que resaltó la comunicación activa que se mantiene con vecinos para llevar a cabo la recuperación de espacios públicos en favor de los jóvenes y la convivencia familiar.

De esta manera, la estrategia de seguridad pública se fortalece porque se ve desde un enfoque de 360 grados; equipándose a la policía y al mismo tiempo creando oportunidades para todos, aseguró.

En ese sentido, es importante mencionar que en lo que va de la Administración 2022-2024, se ha dotado a la policía municipal de motopatruillas, chalecos tácticos, uniformes, vehículos utilitarios para la Unidad de Atención a la Violencia de Género y una ambulancia. Por lo que se exhortó a las y los elementos a servir con honor y justicia a la ciudadanía.

Al respecto, el director de Seguridad Pública y Tránsito Municipal, señaló: “Le expresamos nuestro agradecimiento por esta segunda entrega de unidades que se integran al parque vehicular y permitirán incrementar la capacidad de respuesta”.